
１　日　時 　平成２７年１０月７日（水）９時５５分から１２時０５分

２　会　場 　市役所二日町第四仮庁舎９階市民局会議室

　吉川会長　樋口副会長　佐藤副会長　島田副会長　堀江副会長　

  菅井庶務理事  山口会計理事

　事務局員

　担当職員（主事）　

仙台市連合町内会長会第７回正副会長会（報告）

３　出席者

 (1)災害時要援護者支援の進め方に関する手引きの配布について（健康福祉局）

　　　担当課長より、平成２４年度より取り組んできた災害時要援護者支援について、こ

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

　　　担当係長より、先月の大雨による河川氾濫や浸水被害を踏まえ、浸水想定区域や河

　　川氾濫に備えた適切な避難行動の再周知を行うため、平成１７年３月に作成したもの

　　び、支援体制づくりの具体的な進め方について、これまでの資料集をよりわかりやす

　　の取り組みに関するさまざまな質問や相談、提言をいただいたことを踏まえ、このた

 (2)仙台市洪水災害予測地図の回覧について（危機管理室）

　　推薦済みであるとの報告があり、了承されました。

　　であるため現在の状況と合わない記載があるが、修正箇所を示した資料を添付した仙

　　台市洪水災害予測地図を回覧いただきたいとの説明・依頼がありましたが、来年３月

　 細について再説明をさせていただく旨の説明があり、了承されました。

２ 報告

　　に最新のものが新たに配付されるということから、古い地図では混乱を招く恐れがあ

　　く一冊にまとめた手引きを作成したので、今後の取り組みの参考にしていただくため

　　に、各町内会に３部ずつ配布することの説明・依頼があり、了承されました。

 (1)公民館運営審議会委員の推薦について

　　　事務局長より、先の役割分担の調整結果に基づき、９月１６日に菅井庶務理事を

　　り、それを防止するためにも、回覧をしないことを求め、当局にも了承されました。

（3）平成２７年度地域コーディネートリーダー研修会について（教育委員会）

　　 担当主査兼社会教育主事より、子どもと地域をつなぐためのノウハウの習得につな

　 がるとともに、学校地域支援本部関係者などとのネットワークの輪が広がり、実効性

　 のある地域づくりを推進することが期待できるので、連合町内会長に本研修会の案内

　 をしたい旨の説明・依頼があり、了承されました。

（4）町内会役員永年勤続表彰式について（市民局）

　　 担当係長より、平成２７年度の町内会役員永年勤続表彰式を１１月２６日午後に開

　 催の予定で、現在、最終的な調整と確認を行っており、次回の正副会長会において詳



 (5)マンション管理支援ネットワークせんだい・みやぎとの懇談会について

　　　事務局長より、当懇談会を１０月３０日午後２時から仙台市役所本庁舎２階第２

３　議題

　　　事務局が準備した議案について、原案どおり提案することが決まりました。

 (3)正副会長会による市長訪問について

　　  本件について、１２月２日に訪問することが決まりました。

　　どについて話し合うことなどの報告があり、了承されました。

 (4)宮城県自治会連合組織設立第１回準備会について

 (4) 郡山市自治会連合会視察対応について

　　　本件について、先方からの視察依頼に基づき対応することが決まりました。

      事務局長より、９月２９日に開催された会議においてまとまった、準備会規約、

　　及び町内会活動に関する協定について、その必要性や可能性、合意形成の図り方な

　　検討項目、検討スケジュール、検討内容について報告があり、承認されました。

　　委員会室で開催すること、主なテーマとして、これからの効果的な防災・減災活動

 (2)平成２７年度第２回役員会議案等について

　  取決め（広告募集方法など）について報告があり、了承されました。

 (3)町内会活力向上策第３期検討第１回専門委員会について

 ― 以上 ―

　　　事務局長より、９月１６日に開催された会議においてまとまった、市連長会だよ

　　り第２５号の編集方針、印刷業者選定方法、作成スケジュール、広告募集に関する

　　　事務局長より、９月３０日に開催された会議においてまとまった、検討の趣旨、

 (2)第１回広報委員会について

　　する自由討議結果をもとに、第２回準備会で本格的な議論が行われることなどにつ

　　いて報告があり、了承されました。

    規約の施行日、会長・副会長の選出、準備会の設置期間、設立の基本的な進め方、

    第２回準備会日程と議題等、第３回準備会日程や、会則・事業・予算のあり方に関

     本件について、基準（案）について協議し、次回正副会長会で継続審議すること

　　のほか、顧問に関する具体的な提案は、第３回役員会で行うことが確認されました。

　(6) 審議会等出席報告について

　　　吉川会長から「平成２７年度第１回 仙台市経営戦略会議」及び「平成２７年度第

　　２回仙台市環境審議会」について、堀江副会長から「平成２７年度第２回仙台市廃

　　棄物対策審議会」について報告があり、了承されました。

 (1) 顧問等の委嘱に関する基準について


